

樽前登山終了報告

幹事 行事副委員長 永谷俊文

8月30日、8回目となる樽前登山の日がやってまいりました。

まずは、皆さんをバスでピックアップです。気になる天気は・・・

うーん、実に微妙な感じの曇り空です。

ピックアップも無事終わり、アルテンにて全員集合。

小学1年生から7才まで幅広く、総勢30名のアルピニストに

お集まりいただきました。昨年比約1.5倍です。

さあ、樽前山に向け出発です。移動中には菅原副会長より大変ありがたい

ご挨拶を頂きました。また、今回より情報委員長に就任した柴田さんより、

樽前会HPのリニューアル、フェイスブック開設のお話がありました。いいね！！

さて、バスが7合目に到着しました。まずは元気なうちにみんなで記念撮影。

心と体の準備ができた方から、頂上の樽前山神社奥宮を目指します。

愚息愚女につられて心の準備が出来ていない私も登山開始。

5分ほどで最初の景観ポイントに到着です。

さて景色はというと・・・白い。白すぎる。

天気が悪く残念ながら何も見えない状態です。軽く雨も降ってきました。

そんな状況ではありましたが、山が呼んでいるのでもう少し高みを目指します。

とはいえ、半分くらい登ったところで、早々に体力の限界！！

樽前山制覇の夢は皆さんに託し、Uターンを開始しました。愚女をおんぶしながら・・・

帰りのバスで伺ったところ、大半の方が頂上まで到達されておりました。

悪天候の中、皆さんお疲れ様でした。

さて、登山後はアルテンにて恒例のジンギスカン。昨年好評だった海鮮焼も注文。

田島先生の乾杯ご挨拶で宴の開始です。大いに盛り上がりながら無事登山は終了です。

最後になりますが、ご参加・ご協力いただいたメンバーに感謝申し上げ、

終了報告とさせていただきます。









